



Carlos Gorria, director de la Territorial Norte de BBVA, junto a representantes y padrinos de las entidades premiadas en la VI edición del programa 'Territorios Solidarios'. Foto: BBVA

BBVA apoya nueve proyectos solidarios elegidos por los empleados del banco en Euskadi

LA ENTREGA DE LOS PREMIOS DE LA SEXTA EDICIÓN DEL PROGRAMA 'TERRITORIOS SOLIDARIOS' HA TENIDO LUGAR EN BILBAO

Un reportaje de I. A. E.

BBVA apoya diferentes proyectos solidarios elegidos por sus empleados en Euskadi, que beneficiarán a 932 personas en esta comunidad autónoma. Los empleados del banco propusieron un total de 45 proyectos de entidades sociales en todo el territorio, de los cuales, tras ser sometidos a un proceso de selección y votación, han resultado elegidos nueve en la Comunidad Autónoma Vasca, que recibirán una dotación de 54.000 euros, según fuentes de la citada entidad bancaria.

Durante el acto de entrega de premios, que ha tenido lugar en Bilbao, el director de la Territorial Norte de BBVA, Carlos Gorria, ha destacado la gran labor de estas entidades y ha agradecido el compromiso de los empleados con estas iniciativas.

La entidad financiera ha destinado a esta sexta edición de *Territorios Solidarios* un total de 1.100.000 euros en el Estado.

Se trata de "uno de los programas

más queridos por los empleados de esta casa, ya que gracias a su labor como padrinos y madrinan nos permite llegar a entidades muy locales buscando que sean más conocidas por todos", ha destacado el director de la Territorial Norte de BBVA. Uno

de los principales motivos de su éxito radica en que son los empleados en activo de la entidad en España los que tienen la oportunidad de proponer y votar los proyectos presentados por entidades de ámbito nacional que quieran impulsar" ha añadi-

do Carlos Gorria. Desde el nacimiento de este programa, siempre se ha buscado llegar a todos los ámbitos geográficos y atender al mayor número de beneficiarios. En estas seis ediciones se han concedido un total de 63 ayudas en toda

Euskadi, creando oportunidades para más de 84.356 personas a través de proyectos que buscan mejorar su vida. La creación de una escuela de familias para niños con autismo o el servicio gratuito de atención psicológica a personas desempleadas son dos ejemplos de los proyectos ganadores en esta edición.

PROYECTOS SELECCIONADOS EN EUSKADI De los nueve proyectos elegidos por los empleados de BBVA en Euskadi entre los 45 presentados a

Los nueve proyectos sociales premiados en Euskadi gracias a los votos de los empleados de BBVA recibirán 54.000 euros

El director de la Territorial Norte de BBVA ha felicitado a las entidades ganadoras por su labor en favor de diversas causas sociales

Este año, en el conjunto del Estado, BBVA ha destinado a esta iniciativa social un total de 1.100.000 euros

nivel territorial destacan los vinculados a personas con discapacidad y en riesgo de exclusión social, representando un 33% del total de proyectos elegidos, de acuerdo con BBVA.

La auditora EY ha sido la encargada de revisar toda la documentación de las organizaciones no lucrativas participantes para garantizar que cumplan con las bases del concurso. ●

Nombre de la entidad	Proyecto elegido	Localidad	Ayuda
FUTUBIDE - Fundación Tutelar Gorabide	Apoyo a proyectos de vida autónoma	Bilbao	6.000 €
CENTRO DE ACOGIDA LAGUN ARTEAN	VIVIENDAS PARA MUJERES SIN HOGAR E HIJOS/AS	Bilbao	6.000 €
FUNDACION PEQUEÑO DESEO	UN PEQUEÑO DESEO SOLIDARIO	Bilbao	6.000 €
Fundación Tierra de hombres - Gizakien lurra	Viaje hacia la vida	Bilbao	6.000 €
CARITAS DIOCESANA DE BILBAO	EGUNON ETXEA	Bilbao	6.000 €
Asociación de Padres de Afectados de Autismo	Escuela de Familias	Donostia-San Sebastián	6.000 €
ONG ACCION FAMILIAR EUSKADI	"QUE EL PARO NO FRENE TU VIDA"	Bilbao	6.000 €
ASPANAFOA	Interven Psicosocial Familias Niños Cáncer Alava	Vitoria-Gasteiz	6.000 €
PEÑASCAL SOCIEDAD COOPERATIVA	Hegalak	Bilbao	6.000 €